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Como saben, recientemente dimos un último emplazamiento a María Corina Machado y Antonio 
Ledezma: 

https://www.quehacer.wiki/wiki/Javier_Nieto_Quintero,_Carive,_el_ML_y_el_Pacto_Republicano

https://www.movimientolibertadores.com/doc/AudioNietoQuintero.pdf

La libertadora Estilita Navas contestó esto en el chat del Guárico: 

Esta servidora esta de acuerdo en la mayoría de los planteamientos escritos en este medio  en cuanto al 
cuestionamiento de ciertos seudos políticos que han demostrado solo ser ambiciosos y viciosos 
consumados de  la politiquería burda y primitiva   que es lo que se hace en Venezuela. Ellos se han 
convertido en mercenarios de la democracia en el país y por ello necesitamos promover un nuevo 
liderazgo que sus acciones en todos los ámbitos hable por si solo. Que Sean ejemplos a seguir como 
agentes de cambio.

Pero en el caso de Maria Corina y Antonio Ledezma  un momentico. Si bien es cierto que han cometido
errores en este proceso histórico que vivimos, por lo complejo y atípico donde lo malo es bueno, no es 
menos cierto que a mi modo de ver creo que son los únicos opositores visibles que merecen mi respeto 
porque han sido serios y han descrito claramente lo que ocurre en el país si tapujos.  Así que sin temor a
equivocarme  creo se si  debe considerar la participación de ellos en cualquier proyecto de cambio 
renovador y pulcro.

Debemos recordar que nuestros contrarios están en el chavismo y algunos infiltrados casa rentistas 
como se les llama.

En cuanto a Guaidó, por favor no seamos mezquinos  no es un santo. Es un joven que tiene sus 
debilidades como cualquier persona las puede tener. Y este vaporon lo agarro con poca experiencia 
política pero la tomo con mucha ganas.

Para él no ha sido nada fácil sentarse con personas como ramos Allup por citar a alguien pero como él 
muchísimas mas, que cuando ven alguna posibilidad salen cacareando cual gallina putrefacta.
Guaidó  ha hecho su trabajo que ha podido ser mejor claro que si. La situación es muy compleja y no se
sabe a ciencia cierta quien  no recibo su cajita clap del gobierno  por eso no ha sido nada fácil, sabemos
que esta rodeado de muchos desleales que junto con el chavismo,  quieren su cabeza pero creo la 
providencia lo ha protegido. 

No debemos olvidar el trabajo que hizo a nivel internacional. No en vano tiene reconocimiento y 
credibilidad a nivel internacional.  

Esta opinión no es para generar debate ni polémica, Es mi comentario tipo reflexión a propósito de la 
cohesión y  unidad de la oposición tan deseada.

https://www.movimientolibertadores.com/doc/AudioNietoQuintero.pdf


Yo le respondí con un primer audio: 

https://youtu.be/MQOZ8HPar5s

Le anexé también el vídeo de Rafael Castro García:  

https://youtu.be/Rtum83U-BPs

Y le dije para finalizar: Vienen muchos más. Saldrán muchos vídeos de los Juan Bimba de nuestro país.
Que no son ningunos Bimba, sino mucho Juan (como Juan Bautista, el precursor de la salvación 
definitiva).

Ella respondió así: 

Buenas noches señor Felipe. Le escribo como una mas del pueblo venezolano, me invitaron a este 
grupo y debe confesarlo que al principio me gusto mucho.

Estoy de acuerdo con usted en cuanto a la estafa que ha sufrido el pueblo venezolano por ciertas 
personas que se hacen pasar por lideres de la oposición. En mi opinión son peores de criminales.
En un proceso social tan complejo en el que vivimos y que además es el que conviene para la agenda, 
donde priva la ineficacia y el desorden porque las necesidades y los derechos del ciudadano no 
Interesa, si se Mueren mejor y así me quedo con el botín. Eso es el comunismo del siglo 21 y pareciera 
que es la máxima de todo este entramado gubernamental.

Dada lo complejo de la situación que no es política precisamente, es cultural porque la corrupción esta 
hasta en los niños, es necesario una limpieza dado que cada día hay mas opresión y nos llevan 
silentemente como ovejas al matadero.

Es por lo que en mi opinión, se debe  diseñar mega estrategias de información que trasmitan mensajes 
claros, creíble y ciertos. Y que además sigan desenmascarando a nuestra compañeros de lucha. No se 
cae una hoja de un árbol sin que Dios lo permita. Esto esta ocurriendo porque como ciudadanos no 
hemos aprendido la lección. No queremos enmendar nuestros errores y se sigue con la vieja política de 
otrora cuando lo que tenemos al frente es un monstruo de mil cabezas regadas por el mundo, donde hay
organizaciones interesadas en lo que ocurre aquí porque esta situación es una oportunidad caso china y 
Rusia como gobiernos, pero igual hay personas y organizaciones I internacionales aprovechando de la 
debilidad de un pueblo y de su dirigencia opositora.

No solo el caso de  ciertos países Europeos y sus salidas políticas debemos copiarlas e imitar su salida. 
yo voy un poco mas allá : Singapur. Este país tiene no solo un buen sistema político sino económico y 
financiero. Se desarrollo y logro su  crecimiento económico luego  de la limpieza que el presidente 
actual hizo con los lideres implicados en la corrupción. El procedimientos como la muerte, no debemos
aplicarlo por razones culturales y doctrinarias. Solo Dios da la vida y le quita a su tiempo
Pero lo que provoca es hacer lo mismo dado el grado de complicidad y descomposición en la política y 
en todo el Orden del quehacer nacional.

https://youtu.be/Rtum83U-BPs


Ahora bien si en retrospectiva en el pasado no quisimos ver la llegada del comunismo y sus 
consecuencias disfrazado en el 98 como socialismo del siglo21, con cooperación de los medios de 
comunicación y Buena parte de la población y que siguen pensando de manera radical, como la fritanga
para los adecos, es difícil consolidar y cohesionar el movimiento libertadores por ejemplo porque el 
lema de Chávez fue acabar con los partidos políticos para así eliminar la democracia y lo logro. 

En este momento es peor la cosa porque están acabando con todo, y aquí es donde como pueblo 
consciente debemos actuar. No estoy de acuerdo con esos pactos o negociaciones a espalda del pueblo, 
donde impera el cazarrentismo y algunos han caído en ese juego perverso y permiten que este gobierno 
diga con éxito porque el éxito esta en producir miseria en el hombre y en todos los sentidos. Por lo 
tanto es necesario un dialogo permanente, sincero  y evaluado con los pocos opositores que aun 
aplazados como dicen siguen dando la cara con decisión y firmeza. 

Debemos darles las oportunidades necesarias porque vamos a quedar solos en la lucha. Necesitamos 
cooperación interna y externa. No es fácil lo que vivimos y padecemos y muy difícil para el ML con 
decisiones radicales sumar voluntades. Todos somos necesarios y junto a la ayuda de Dios lograremos 
la salida.  Clamemos a Dios por la  unidad opositores y la rectificación de muchos.

Yo le contesté con el segundo audio, cuyo link en YouTube cito: 

https://youtu.be/Zbk6jiDmw74

Ahí cito este vídeo muy importante, de un Pastor evangélico sobre la necesidad de cambiar la 
perspectiva: 

https://youtu.be/oJmXdxcNCjM

Y le mandé también lo siguiente: 

1. Mi entrevista con Sebastiana Barráez y el debate que siguió:

https://twitter.com/Sabiens/status/1350213468385931270?s=20

2. Mi audio sobre el caza-rentismo y cómo curarlo:

https://www.youtube.com/watch?v=BV80s26dPaw&t=4s

3. El vídeo  de lo que verdaderamente pasó en Puente Llaguno (la masacre de Carmona):

https://www.youtube.com/watch?v=QPMe92zH6Ik

Respuesta de Estilita: 

Me parece muy bien su comentario y  la explicación y comparación que hace con el Pueblo de Israel. 
Es bíblico lo que vivimos en el mundo. Estamos en momentos de obscuridad porque a ciencia cierta no 
sabemos que es lo que ocurre.

https://www.youtube.com/watch?v=QPMe92zH6Ik
https://www.youtube.com/watch?v=BV80s26dPaw&t=4s
https://twitter.com/Sabiens/status/1350213468385931270?s=20


 
Comparto la idea de desenmascarar a mucha gente y Dios permitirá la unión de el ejercito que 
necesitamos, nos dará fuerza y mucha fe  para activarnos todos por Venezuela y lograr lo que tanto 
anhelamos paz y tranquilidad. 

Dios bendiga a Venezuela. Dios bendiga a este movimiento  ML y que el DIOS de la vida vaya por 
delante para darnos la Victoria como pueblo u nación.

Dios permita que nos pase como a ese ejercito. Dios enviara las personas correctas para liderar a 
nuestro pueblo . Un vídeo por demás de hermoso y reflexivo.

Hasta aquí todo. Si les gusta, por favor difundan para su estudio, reflexión, meditación, y debate. Nos 
hacen llegar sus opiniones y propuestas, por favor. 

Cordialmente y pendientes, que ahora es cuando viene lo bueno🙏💪🏇❤️🇻
🇪🤝🇺🇸🌎🌱


